

ご家族・来苑者・関係する皆様

特別養護老人ホームうらやす和楽苑 新型コロナウイルス感染について

令和4年3月2日

うらやす和楽苑

苑長 鈴木信男

平素より、当事業所の運営につきまして、ご理解とご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、当苑5階におきまして2月17日～23日の間、介護職員2名（相互の接触無く感染経路不明）、入居者1名の新型コロナウイルスに感染が判明しました。常勤医師の指示のもとで健康観察・諸検査及びまん延防止対応を行う一方、市川保健所によるヒヤリングでは、施設内に濃厚接触者は無いと判断され、医師の指示のもとに感染防止対応を継続するよう指示を受け、その旨を千葉県・浦安市へ報告しております。

結果、感染拡大には至らずに症状改善し、入居者についても市川保健所からの指示による療養期間は本日をもって終了となりました。

第6波による感染拡大は予断を許さない状況ですが、今後も当苑において入居者の感染が確認された際、病床ひっ迫の間については、施設内での入所継続（施設内療養）になることをご承知ください。

その際、個々の症状に応じて常勤医師の指示・助言のもと、各専門職の連携により可能な限りの対応をまいります。

家族等関係する方々にはこれまで通り、必要が生じた際には直ちに連絡するとともに、相互の協力のもと対応してまいりますので、ご理解ご協力をお願いいたします。

#### 職員の近況

家庭内に発熱者や体調不良者が生じることも多く、都度出勤を見合わせ可能な隔離と健康観察をおこなっています。お互いさまではありますが、シフト変更が多くなり時には厳しい勤務状況になることもあります。

面会制限など必要の都度、ご家族等関係する方々に連絡いたしましたが、その際に多くの励ましのお言葉を頂き、勇気付けられています。

今回の件では、2/17～19の期間に職員107名、2/24～26の期間に職員105名、全員のPCR検査陰性を確認しております。

ご不明の点につきましては、担当相談員まで遠慮なくお問い合わせください。

うらやす和楽苑 相談員（足立、石橋、井上、木村）